

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS BUDI LUHUR
PADA WISUDA MAGISTER, SARJANA DAN AHLI MADYA
UNIVERSITAS BUDI LUHUR DAN ASTRI BUDI LUHUR**

15 Februari 2021

Oleh : Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM.

Yth. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta, **Prof.Dr. Agus Setyo Budi,M.Sc.**

Yth. Ketua Pengurus Yayasan Budi Luhur Çakti, **Bapak Kasih Hanggoro, MBA** beserta ibu Mika Suzuki, dan segenap fungsionaris Yayasan Pendidikan Budi Luhur Çakti,

Yth. Ketua dan Anggota Senat Universitas Budi Luhur, para Guru Besar Universitas Budi Luhur

Yth. Pimpinan, Civitas Akademika dan Keluarga Besar Universitas Budi Luhur

Yth. Para Orang tua/ wali dan keluarga Wisudawan dan Wisudawati,

Yth. Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Yth. Para Undangan dan Hadirin, semuanya.

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Salam Sejahtera, Om Swastiastu, Namu Budhayo, Salam kebajikan, dan Salam Budi Luhur,

Pertama mari kita panjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas hidayah dan rahmat-Nya maka pada situasi pandemic Covid-19 ini, kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan, untuk melaksanakan Wisuda Magister, Sarjana dan Ahli Madya Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur Periode Semester Genap Tahun Akademik 2019/2020. Mari kita panjatkan doa, agar pandemi ini dapat segera diatasi dengan tuntas oleh pemerintah, dan kita menuju kehidupan adaptasi kebiasaan baru yang produktif, aman, sehat dan bahagia.

Hadirin yang kami muliakan, Dalam kesempatan yang penuh suka cita ini perkenalkanlah kami atas nama Pimpinan beserta seluruh Civitas Akademika Keluarga Besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur, menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh Wisudawan/Wisudawati, atas kesuksesan yang telah diraih setelah menempuh pendidikan di Kampus Budi Luhur. Kesuksesan studi tersebut juga menjadi apresiasi dari kami bagi para orang tua, wali dari Wisudawan dan Wisudawati,

yang telah memberikan kepercayaannya memilih tempat menempuh pendidikan tinggi jenjang Magister, Sarjana dan Ahli Madya di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur.

Ibu, Bapak yang kami hormati, hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Kesuksesan yang diraih oleh para wisudawan dan wisudawati yang diwisuda pada hari ini dapat tercapai berkat kerjasama antara para pendidik dengan Ibu dan Bapak sebagai orang tua dan wali serta tentu saja komitmen dari para wisudawan/wisudawati selama menempuh pendidikan di Kampus Budi Luhur. Semoga kepercayaan dan kerjasama ini dapat terus berjalan, semakin baik, terus berkembang dan semakin kuat, dengan tetap menjadikan Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur, sebagai pilihan menempuh pendidikan tinggi di bagi kerabat, teman, handai taulan dan sanak saudara.

Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Dalam situasi pandemi Covid-19 yang terjadi di dunia saat ini, peran teknologi sangat berpengaruh dalam mengubah cara hidup kita di masa adaptasi kebiasaan baru. Kita dapat melihat, perubahan proses bisnis yang adaptif di masa pandemi seperti: meningkatnya penggunaan uang elektronik, pembelajaran secara daring yang interaktif, kompetisi maupun eksibisi berbasis virtual yang semakin marak, peralihan cepat dalam bentuk model bisnis menjadi e-business, fenomena bekerja dari rumah, dan lain sebagainya. Fenomena-fenomena tersebut tidak hanya menimbulkan kesulitan dalam proses adaptasi di permulaan menjalankannya, namun juga melahirkan peluang-peluang besar yang bisa diraih oleh para lulusan Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur.

Posisi pekerjaan sebagai *virtual asisstant* di masa pandemi dan dituntutnya pengelolaan arsip secara elektronik menjadi kesempatan bagi lulusan Akademi Sekretari Budi Luhur yang telah lama menerapkan kompetensi berbasis TIK. Masifnya konten-konten pemberitaan digital, konten kehumasan maupun digital komunikasi visual yang berbasis media sosial menjadi peluang besar yang bisa diambil oleh lulusan dari Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Budi Luhur. Otomasi dan elektronika berupa mesin-mesin robot di masa pandemi, desain arsitektur yang adaptif terhadap aturan pembatasan fisik dan protokol kesehatan, atau otomasi kontrol perangkat bisnis yang *touchless* seperti NFC atau basis sensor lain, adalah peluang besar bagi lulusan Fakultas Teknik Universitas Budi Luhur. Penciptaan konsep baru tentang diplomasi virtual melalui instrumen lobi-negosiasi yang didukung oleh konten-konten digital, maupun kajian dan analisis tentang kriminalitas di masa pandemi, menjadi kesempatan besar yang bisa diraih oleh lulusan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Budi Luhur.

Penguasaan kemampuan digital marketing, atau pengelolaan manajemen keuangan dan akuntansi untuk perusahaan berbasis rintisan atau *start-up* tentu saja menjadi peluang berharga untuk diraih oleh lulusan dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Budi Luhur. Pada akhirnya, kemajuan teknologi di bidang telekomunikasi dan informatika, dengan limpahan big data dan otomasi telematika yang menjadikan semua serba semakin *online* sejak pandemi Covid-19 merupakan anugerah yang harus dimanfaatkan

dan tentu dapat diisi oleh lulusan Fakultas Teknologi Informasi Universitas Budi Luhur. Maka dari itu, tidak ada alasan untuk kita menyerah pada virus Covid-19, justru kita harus selalu mengasah diri, menciptakan inovasi dan kreasi yang positif untuk kehidupan dalam tananan baru di Indonesia dan dunia.

Namun demikian, tentu saja tidak dapat dipungkiri bahwa perubahan zaman yang serba cepat dan terotomasi saat ini, tidak hanya mempermudah kita berkomunikasi dan berteknologi, namun seiring dengan konvergensi teknologi kepada proses bisnis juga muncul potensi gangguan-gangguan yang merugikan kita, seperti adanya berita bohong (*hoax*), penyebaran faham radikalisme dan intoleransi, perundungan baik secara verbal maupun secara digital, juga kemunculan berbagai variasi kejahatan komputer baru. Oleh karena itu, para wisudawan dan wisudawati sebagai lulusan Universitas Budi Luhur, dituntut untuk melakukan adaptasi sikap diri yang senantiasa mengedepankan sifat kebudiluhuran yaitu: Sabar Mensyukuri (*Sabar Narimo*), Cinta Kasih (*Welas Asih*), Rendah Hati, Suka Menolong Sesama (*Seneng Tetulung Mring Sapodho*), Kerjasama, Jujur (*Temen*), Tanggung Jawab, Toleransi dan Sopan Santun. Sembilan nilai luhur tersebut, akan sangat berperan penting bagi saudara/i saat memasuki dunia kerja maupun dalam menjalani kehidupan bermasyarakat, karena nilai kebudiluhuran tersebut akan membawa saudara/i menuju kehidupan yang seimbang di masyarakat.

Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Sebagai Rektor Universitas Budi Luhur saya berkewajiban untuk menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi dalam akreditasi lembaga, ranking pendidikan tinggi nasional dan dunia mendatang untuk mencapai tujuan strategis. Tentu saja kami tidak bisa berdiri sendiri dan harus melibatkan civitas akademika, baik mahasiswa, karyawan dan dosen Universitas Budi Luhur dengan mengoptimalkan peran serta mahasiswa dan dosen Tridharma Perguruan Tinggi berbasis *social technopreneurship*. Universitas Budi Luhur berkomitmen untuk meningkatkan peran serta mahasiswa dan dosen dalam dharma kedua yaitu penelitian sebagai *core* kami. Penelitian merupakan *core* untuk menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi sesuai dengan Visi Universitas Budi Luhur 2021-2030 menjadi Universitas berwawasan global berbasis kewirausahaan, teknologi dan cerdas berbudi luhur.

Seluruh usaha tersebut secara bertahap dan pasti dengan dukungan dari segenap pemangku kepentingan, telah menampakan indikator yang mengarah ke pencapaian tujuan. Universitas Budi Luhur pada tahun 2020 lalu telah dinobatkan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan berada pada ranking 107, suatu capaian luar biasa karena pemeringkatan itu merupakan penilaian dari dua ribu lebih perguruan tinggi non-vokasi yang ada di Indonesia. Capaian tersebut amat kita syukuri dan menjadikan motivasi lebih untuk selalu memberikan yang terbaik dalam kualitas penyelenggaraan pendidikan tinggi di Indonesia.

Hadirin yang kami muliakan, dan Wisudawan/Wisudawati yang berbahagia,

Pada periode Januari 2020 hingga Januari 2021, seluruh Fakultas di Universitas Budi Luhur walaupun dalam masa pandemi tetap menorehkan kebanggaan dan prestasi di kancah Nasional dan Internasional, baik untuk lomba bidang akademik maupun non-akademik. Bahkan yang lebih spektakuler adalah diluncurkannya sepeda-sepeda motor

listrik karya Universitas Budi Luhur, dari mulai tipe kargo yang diberi nama CEV01 hingga yang bergaya sporty, bernama SEV01.

Untuk meningkatkan prestasi-prestasi di atas, kami juga membangun kerjasama dengan mitra-mitra baru. PT Pegadaian adalah mitra strategis kami dalam penciptaan *The Gade Lounge*, suatu ruang tempat penuangan ide-ide kreatif yang bisa dinikmati mahasiswa dan dosen jika nanti masa pandemi sudah memasuki tatanan kehidupan normal baru. PT Pegadaian juga berperan meningkatkan kapasitas pengelolaan dan fungsi dari unit Bank Sampah Budi Luhur, yang pada tahun 2020 telah mendapatkan kepercayaan dari Pemprov DKI untuk mengelola sampah di lingkungan masyarakat dalam binaan Dinas Lingkungan Hidup Kota Jakarta Selatan.

Segala daya upaya yang telah dilakukan itu akhirnya mendapatkan apresiasi secara internasional. Universitas Budi Luhur berhasil meraih peringkat ke-27 secara Nasional dalam UI GreenMetric tahun 2020. Sedangkan untuk UI GreenMetric World University Rankings, Universitas Budi Luhur berada di peringkat 355 dari 912 Universitas di Dunia, naik dari ranking 500 pada 2019 serta naik cluster dari bronze ke silver. UI GreenMetric adalah acara penganugerahan tahunan untuk Universitas di Dunia, yang dinilai berdasarkan komitmen dan tindakan terhadap penghijauan dan berkelanjutan lingkungan.

Dengan jalinan kerjasama bersama mitra-mitra yang ada, Universitas dan Akademi Sekretari Budi Luhur akan membawa kualitas pendidikan tinggi di Indonesia menjadi semakin lebih baik dari capaian yang sudah pernah diraih.

Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Akhirnya, atas nama keluarga besar Universitas Budi Luhur kami mengucapkan selamat kepada para Wisudawan/Wisudawati beserta orang tua/ wali dan keluarga yang berbahagia. Semoga Tuhan YME selalu melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Sebelum saya akhiri sambutan saya ini, izinkan saya menyampaikan pantun sebagai pesan bagi para wisudawan/wisudawati yang sedang berbahagia ini.

Selalu sedia garam di dapur...
Untuk buat pizza dengan daun basil..
Anda kuliah di kampus Budi Luhur
Setelah diwisuda karir akan berhasil...

Ke Gunung Bundar lewat Gunung Sindur...
Ada hidroponik untuk sayur mayur...
Kalau kita bekerja dengan jujur...
Negara kita akan Adil dan Makmur...

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam Budi Luhur,

Jakarta, 15 Februari 2021
Rektor Universitas Budi Luhur,

Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM